

L'Iran et les puissances occidentales reprendront leurs négociations sur le nucléaire iranien le 21 avril



Téhéran, 15 avril (RHC-PL)- L'Iran et les membres permanents du Conseil de Sécurité de l'ONU plus l'Allemagne reprendront leurs négociations le 21 avril prochain à New York sur le dossier nucléaire iranien.

Dans des déclarations à la presse, à Madrid, le ministre iranien des Affaires étrangères Mohammed Javad Zarif, a précisé que Téhéran et le G5 plus un, s'assiéront à la table des négociations pour rédiger un accord définitif et il a réitéré que son pays exige la levée immédiate des sanctions.

Après plusieurs mois de négociations, l'Iran et les puissances étaient parvenus à un accord d'étape le 2 avril dernier en Suisse, un texte qui servira de base aux négociations qui doivent déboucher sur un accord définitif d'ici le 1er juillet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52767-liran-et-les-puissances-occidentales-reprendront-leurs-negociations-sur-le-nucleaire-iranien-le-21-avril>



Radio Habana Cuba